

報道各位

TOKYO FM『SCHOOL OF LOCK!』の10代アンケート 10代のキミに選挙権があったら、選挙に行く？ 77.1%がYESと回答！

TOKYO FMで放送中の10代向け番組『SCHOOL OF LOCK!』では、衆議院総選挙直前の12月13日(木)、10代とともに日本の未来を考える特別授業「叫べ10代！僕らの国の未来授業」を放送しました。放送に先駆けて、番組ホームページでアンケートを実施。「10代のキミに選挙権があったら選挙に行く？」という質問に対し、77.1%が「YES」と回答しました。

【10代への3つの質問】全国の10代リスナー2,450人から回答が寄せられました！

① 10代のキミに選挙権があったら、選挙に行く？

YES 77.1% NO 22.9%

平成21年度の20代の投票率、20~24歳=46.66%、25~29歳=52.13%

に比べて、10代の選挙への関心が圧倒的に高いことがわかりました。

※平成24年3月に総務省選挙部が発表した「目で見る投票率」より



② 今の政治を動かしている大人たちにメッセージを！

◇この『平成』という時代は、未来の子どもたちから嫌われると思います。

総理大臣変わり過ぎで歴史のテストで覚えるの大変だからです。ブレない政治を実現して下さい！
(静岡県 16歳 女の子 毎日しゅわしゅわ)

◇大人だけに選挙権があるのに選挙に行かない人が気になります。そんな立場ではないですが、お願いします選挙行ってください。どんな事でもいいので、今の日本の状況を理解して下さい。

(石川県 17歳 女の子 ☆ポポロン☆)

◇あなたたちの後始末はまっぴらごめんです (東京都 15歳 女の子 ぽさぬ)

◇たいへんだと思います。でも、足の引っ張り合いだけはしないでください。

リレーで位置についてスタートしたはいいが、ケンカして誰ひとりゴールできないみたいなことはやめてください！！頼れるのはあなた方しかいないんです！！この日本を世界をお願いします m(_)_m
(福井県 16歳 男の子 物置太陽)

◇正直言うと、今の状況では、どの党が政権を握っても変わらないと思っています。

「政権を取り戻す！」などと言う発言を聞くと、とってもガッカリします。誰から取り戻すんですか？

手を取り合うことが出来ないんですか！？政治家としての自覚があるなら、自分の立場を確立するということよりも、もっと国民の事を大切にしてくれませんか？ (愛知県 17歳 男の子 もじやクマ)

◇今の若者は政治なんか興味ないよ、とか思ってる大人も多いでしょうが、大人が思ってるよりこちらは真剣に考えてます。だから大人もそれに応えて私達と真剣に向き合って下さい。

(東京都 18歳 女の子 みー)

◇人が思うことを今は関係ないと思う子供もいれば反対する子供もいると思うけど、大人の思考を見てた子供は大人の真似っこをする。だから、無神経で無責任なことを簡単に言葉や行動で発したりしないで下さい。私達の生活もこの国も軸が安定しない限り、不安なままです。

(神奈川県 16歳 女の子 果南)

③今の日本が抱える問題って何だと思う？それはどうしたら解決できるんだろう？

◇一番の問題は東日本大震災の復興。震災からもう少しで2年経つ。あの日から今までどのくらい沿岸部は復興したのだろう。沢山の人達が苦しんでるのだから、何があっても、この問題は第一に解決していかなければいけないと思う。そのためには、復興にあてられている復興予算をちゃんと使っていくことだと思う。以前、復興予算についての記事をみた。そこには、復興予算を、レアアースの鉱山を買うために数十億も使っているということ。記事には被災者の雇用のためにといっていて、それと同時にレアアースが手に入り、経済にも繋がると言っているが、なぜそれを復興予算にあてられるのか？普通の予算にあてるのはダメなのか？そういうあきらかにおかしいと思われることを1つずつ解決してほしいと思った。

(宮城県 15歳 男の子 ピンチメーカー)

◇ **政治や社会への関心が低いこと。**

政治や社会への関心は未来への関心だと思います。

未来への関心は僕らの更に子供達への関心だと思います。

こんなに無責任なままでいいのか？って思います。

未来への意志を持たないっていうことが恥ずかしいっていう風潮をメディア、学校、企業が力を合わせてつくるべきだと思います。メディア、学校、企業を挙げたのはこの3つが人々に与える影響力がとくに大きい機関だと思うからです。(神奈川県 18歳 男の子 うみの一た)

◇ 今一番に解決するのは復興です。他にいろんなことをやってみせますって言ってるけどまずそれより復興じゃないのかと思います。実際に見に行っていない私でも復興だと思うのに視察に言ってる政治家の人们はどうしてそう思わないんだろう。政党争いとかじゃなくて政治家が一人一人責任をもって政治をすべきです。だって政党争いって政治って言えますか？(大阪府 17歳 女の子 ムっちゃん)

◇ エネルギー問題や外交問題も沢山あるけど、その行く先を決める選挙の投票に行かなかったり1票の責任を放棄する人が増えてしまっていることだと思います。たぶん解決には1人1人がとにかく良く考えることだと思います。票を放棄すれば自分の意思を放棄するのと同じだと思うので。

(宮城県 15歳 男の子 マンボウ世代)

◇たくさんありすぎて挙げきれないけど、雇用、教育、経済、原発、TPP、軍備…いっぱいあると思う。一つ一つ国民全員がちゃんと向き合わないと誰かが頑張っても変わらないんじゃない？

(神奈川県 15歳 女の子 ろんどんがーるんるん)

◇ 一人一人みんながこの国を支える責任があるという自覚の無さ。あとは、政治家が、この国を支えていくという責任感の重さを分かってほしい。小さい頃からそういう教育を徹底すること。でも今の日本では無理だと思う。政治家があまりにも頼りないから、見習えと言われても…みたいな。

(神奈川県 15歳 女の子 もじやくるっ子)



★アンケートの結果は、番組ホームページでもご紹介しています。<http://www.tfm.co.jp/lock/2012/future/>

◆『SCHOOL OF LOCK!』とは

“未来の鍵(LOCK)を握るもうひとつの学校！”をコンセプトに、とやま校長とよしだ教頭ほか、人気アーティスト、女性タレントたちをレギュラー講師陣に迎えてお送りしているプログラム。10代を中心に圧倒的な支持を得ています。

放送日時：毎週月曜日～木曜日 22:00～23:55 / 每週金曜日 22:00～22:55

